



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 31 bei Löffingen (Breisgau-Hochschwarzwald) wird ab September saniert

21.08.2023

Anschlussstelle Löffingen bis Mitte Oktober komplett gesperrt – Bundesstraße bleibt zweispurig befahrbar



Harald Schindler - stock.adobe.com

Weil die Fahrbahndecke saniert werden muss, stehen an der dreispurigen B 31 bei Löffingen (Breisgau-Hochschwarzwald) ab Montag, 4. September, nur zwei Fahrspuren zur Verfügung. Die Arbeiten sollen laut Regierungspräsidium Freiburg Mitte Oktober abgeschlossen sein. Die Zu- und Abfahrten der Anschlussstelle Löffingen sind während der Bauarbeiten komplett gesperrt. Löffingen ist über die Anschlussstellen Unadingen und Rötenbach erreichbar.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
0761208
1038
E-Mail
schreiben



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
0761208
1039
E-Mail
schreiben



Annika
Nafz
Social
Media
0761208
1040
E-Mail
schreiben